

## China no financiará más el carbón

Por: Pressenza. 25/09/2021

Siendo el mayor emisor y también el mayor inversionista en carbón, China ha anunciado que no financiará más plantas de carbón. Se suma además a la demanda del Reino Unido, Chile, Sri Lanka y otros países llamando a los demás a comprometerse a no construir nuevas centrales a carbón antes de la COP 26 que se sostendrá en Glasgow en noviembre próximo.

La Asamblea General de Naciones Unidas se ha convertido un poco en el mejor escenario internacional desde donde el presidente chino Xi Jinping, puede referirse a los temas globales y hacer nuevos anuncios en relación al medio ambiente. Hace un año fue desde allí que se comprometió a lograr la neutralidad de carbono en China en el 2060. En esta oportunidad al tomar la palabra virtualmente mediante un vídeo, prometió que su país dejará de financiar la construcción de plantas eléctricas alimentadas por carbón en el extranjero. Una declaración que sorprendió y que deja sin financiamiento en los hechos a este tipo de energía en el resto del mundo.

Tratándose del mayor emisor del mundo y la principal fuente de recursos para la construcción de centrales térmicas de carbón -que son las más contaminantes-China financió el 13% de los proyectos mundiales entre los años 2013 y 2019.

Actualmente -según el laboratorio de ideas E3G- está apoyando el 55% de los proyectos en desarrollo en todo el mundo, lo que le había significado muchísimas críticas por parte de las organizaciones medioambientales internacionales, así como de Estados Unidos y la Unión Europea, que lo instaban a terminar con el financiamiento de esta tecnología, contribuyendo a la reducción de las emisiones de carbono a escala mundial, intentando frenar el cambio climático.

"Necesitamos acelerar la transición a una economía verde y baja en carbono", señaló Xi en su discurso grabado. "No escatimaremos esfuerzos en cumplir esas metas. China aumentará su apoyo a otros países en desarrollo para que puedan desarrollar energías verdes, bajas en carbono, y no construirá nuevas plantas alimentadas por carbón en el extranjero".

Según E3G, actualmente China mantiene acuerdos para la construcción de plantas



en 20 países como Bangladés, Vietnam o Indonesia, con un total de 40 gigavatios de carbón. Ello equivale a la mitad de la capacidad planeada en la actualidad.

El anuncio de Xi puede dar un impulso a las conversaciones de cara a la cumbre climática COP26 de Glasgow, en el Reino Unido, el próximo noviembre. Las emisiones siguen aumentando, a un ritmo del 16% con respecto a 2016, pese a que los científicos advierten que es necesario reducirlas en un 50% para 2030 si se quiere evitar que se multipliquen fenómenos meteorológicos extremos como los registrados este verano en el hemisferio Norte, que van desde los devastadores incendios a las graves sequías, a lluvias torrenciales ey fuertes inundaciones.

## LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ

Fotografía: Pressenza

Fecha de creación

2021/09/25